

Fachschaftsrat Mathematik

Protokoll zur Sitzung am 13.10.2010

Sitzungsleiter: Alexander, Protokollführer: Maximilian

1 Begrüßung und Formalia

Alexander eröffnet die Sitzung um 16:50 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird mit 9/10 Mitgliedern festgestellt. Das Protokoll vom 10.08.2010 wird bestätigt. Das Protokoll vom 23.09.2010 wird bestätigt.

Anwesende FSR-Mitglieder:

Alexander Kruppa, Andreas Fiedler, Anja Haack, Katharina Höhne, Jana Fischer, Sarah Erdmann, Maximilian Marx, Tom Hanika, Florian Ziel

Abwesende FSR-Mitglieder:

Michael Müller

Ruhende Mandate:

Mui Pham Thi

Gäste:

2 Berichte

Tom berichtet aus der Fachkommission. Alexander berichtet aus der Berufungskommission für die Nachfolge von Prof. Weiss. Katharina berichtet vom Sonntagsbrunch im Siedepunkt. Alexander berichtet von einer neuen Kaffeemaschine.

3 ESE

Alexander berichtet von der ESE: Leider mussten die für Donnerstag geplanten Veranstaltungen mangels Helfer abgesagt werden. Wir bedanken uns bei Thorsten Kretschmar für die Mithilfe. Es wird vorgeschlagen, den Grillabend im Anschluss an die Campusralley statt im Anschluss an die Einführungsvorlesung zu veranstalten.

4 Schachturnier

Es wird über einen Alternativtermin für das Schachturnier diskutiert, da sich für den 28. Oktober keine Organisatoren gefunden haben. Als neuer Termin wird die Woche vom 17. Januar bis 23. Januar anvisiert.

5 Volleyballturnier

Am 6. November soll das Volleyballturnier stattfinden. Sarah erstellt einen Flyer und koordiniert die Anmeldungen. Es wird vorgeschlagen, einen Pokal zu stellen.

6 Professorenstammtisch

Am 16. November soll ein Professorenstammtisch stattfinden. Jana erkundigt sich bei Prof. Bär und Prof. Baumann nach deren Teilnahme. Florian fragt bei der HängeMathe an.

7 Evaluation

Zur nächsten Sitzung soll festgelegt werden, welche Lehrveranstaltungen dieses Semester evaluiert werden sollen.

8 Qualitätssicherung in Forschung und Lehre

Es wird über mögliche Maßnahmen gegen schlechte Lehre oder mangelnde Forschung diskutiert. Tom schlägt ein offenes Gespräch vor.

9 Sitzungstermin

Es wird vorgeschlagen, den Sitzungstermin auf mittwochs 17:15 Uhr zu verlegen. Der Vorschlag wird ohne Gegenrede angenommen. Die Vollversammlung soll am 10. November um 18:30 Uhr stattfinden.

10 Sonstiges

- Anja fragt nach Interessenten für das StuRa-Vernetzungsgrillen am 26. Oktober.
- Bürozeiten bitte bis zur nächsten Sitzung per Email an Tom senden.
- Tom erinnert daran, dass Inhalte ins Redmine-Wiki eingetragen werden sollen.
- Maximilian berichtet, dass morgen eine Sitzung der AG-Rechentechnik zum neuen CIP-Pool stattfindet.

Alexander schließt die Sitzung um 17:50 Uhr.